

▷ Puebla 79

Condena al marxismo en la plenaria

Víctor Avilés/ enviado

PUEBLA, Puebla, 9 de febrero. — Cardenales, arzobispos y obispos latinoamericanos propugnaron en la asamblea plenaria por el robustecimiento de la "ortodoxia" del magisterio eclesial, frente al peligro de admitir "una Iglesia paralela" formada por la comunidad religiosa, y condenaron al marxismo, incluso su método analítico.

Tanto el cardenal José Salazar López, presidente de la Conferencia Episcopal Mexicana (CEM), como monseñor Italo Di Stefano, obispo argentino, se refirieron a la "Iglesia paralela". El prelado mexicano dijo que la misión de los religiosos "pertenece a la Iglesia, por eso no puede admitirse que la comunidad religiosa, con el superior a la cabeza, sea quien envíe y acompañe a cada miembro de su misión".

"Ello —dijo el arzobispo de Guadalajara— supondría admitir una Iglesia paralela, lo que originaría una ruptura de comunión en la Iglesia, y desde esta situación de pecado no se podría evangelizar".

El obispo argentino expresó, a su vez, que "la radicalidad de la vida religiosa exige una adhesión incondicional al único magisterio del Papa, de las conferencias episcopales y de cada obispo. No basta recurrir a la originalidad, que no siempre coincide con la verdad..."

Monseñor Di Stefano habló además de que "en los religiosos se percibe un excesivo comunitario. La imagen del superior aparece muy diluida y la figura del obispo, muy reducida en su función".

UNO MAS UNO

Celam

MARXISMO Y CRISTIANISMO, INCOMPATIBLES: DOS OBISPOS ARGENTINOS

PUEBLA, Pue., 9 de febrero (AFP). — Las divergencias entre cristianismo y marxismo los hacen incompatibles, afirmó hoy aquí el primer obispo argentino que participó en una de las conferencias de prensa organizadas por el Departamento de Comunicación de la Tercera Conferencia del Celam.

Tras estar ausentes en ocho de las nueve ruedas de prensa, hoy se presentaron en el panel de obispos que responden a los periodistas, los obispos argentinos Antonio Quarracino, de Avellaneda, y Cándido Rubiolo de Villa María.

En respuesta a una pregunta, Quarracino negó que hubiese algo de "novedoso" en la experiencia de la Iglesia en Cuba.

"Se trata, dijo el obispo de Avellaneda, de una experiencia ya vivida en otros países —no latinoamericanos— donde la Iglesia está reducida a su mínima expresión".

Negó después que hubiese algún paralelo entre el cristianismo y marxismo.

Sin embargo, admitió que siempre se puede dialogar.

Por su parte, Rubiolo afirmó que para "todo pastor —obispo o religioso— el modelo es Cristo.

"La Conferencia, enfatizó, mantiene esa imagen de Cristo".

Los obispos argentinos no fueron anunciados previamente en el boletín que se entrega a los periodistas con los nombres de los participantes en la rueda de prensa.

Ese boletín se distribuye por la mañana y acto seguido los periodistas presentan por escrito sus cuestiones.

Por la tarde, durante la rueda, los obispos responden a las preguntas, pero como Rubiolo y Quarracino no figuran en la nómina de participantes, ninguno tuvo que contestar a una pregunta específicamente planteada a ellos.

EXCELSIOR

Brasil y Argentina Bloquean la Negociación de Los '77

Por RAUL ZAMORA

ARUSHA, 9 de febrero. (AFP)— El grupo latinoamericano sigue frenando las discusiones que se efectúan en el marco de la región de Los 77 en esta ciudad, insistieron hoy aquí delegados africanos.

La reticencia latinoamericana no se debe a todo el grupo sino en especial a Brasil y Argentina, que están "descubriendo" que tienen más intereses en común con los países ricos que con los pobres, según fuentes africanas.

Los latinoamericanos, por su parte, evitan en lo posible hablar con la prensa y los trabajos de gomi-

siones continúan laboriosamente avanzando, con ciertos retrasos que obligarán a realizar el próximo lunes la sesión plenaria prevista para hoy.